

# RWB hofft auf ersten Erfolg

Badmintonjugend bleibt mit nur einem Punkt Bezirksklassen-Schlusslicht

**Borbeck.** Die erste Jugendmannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck muss weiterhin auf ihren ersten Sieg in der Badminton-Bezirksklasse warten. Der Aufsteiger verlor auch sein Heimspiel gegen den SC Union Lüdinghausen III mit 2:6. Nach Abschluss der Badminton-Hinrunde hat das Tabellen-Schlusslicht somit nur einen einzigen Punkt auf seinem Konto.

Allerdings musste das Borbecker Nachwuchsteam gegen die Gäste aus Lüdinghausen ohne seinen verhinderten Spitzenspieler Nils Wieacker antreten und das zweite Jungendoppel kampflos abgeben. So lagen die Rot-Weißen bereits vor dem ersten Ballwechsel mit 0:1 zurück und rannten während der gesamten Spielzeit erfolglos einem Rückstand hinterher.

Am Ende reichte es nur zu den beiden Einzelsiegen durch Laura Strunz im Mädcheneinzel und André Hinz im zweiten Jungeneinzel. Alle übrigen Partien gingen an die Lüdinghausener, die keinen weiteren Satz mehr abgaben. Jetzt haben die Borbecker drei Wochen Zeit, um sich auf die Rückrunde vorzubereiten, in der sie auf ihr erstes Erfolgserlebnis hoffen.